

## Integrantes del Radio Club brindaron una importante capacitación



Cercano a cumplir 72 años, el **Radio Club San Rafael** desarrolló una interesante capacitación destinada a estudiantes de nivel superior, pues es muy importante para la sociedad la existencia de personas que sepan sobre el tema, al tratarse de una tecnología muy útil en caso de fallar las propias del siglo XXI. Sobre ello brindó algunos detalles a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael **Oswaldo Tarántola**, integrante de aquella destacable institución local.

Tarántola explicó que debido a una convocatoria de la profesora Daniela Gómez, en la sucursal que el Instituto de Educación Superior (IES) 9-011 Del Atuel posee en las instalaciones de la escuela Garbín participaron un grupo de estudiantes que cursan materias técnicas y que poseían algunos conocimientos previos sobre las tareas del Radio Club, los distintos tipos de comunicaciones que manejan y cómo se desarrolla la confección de antenas. Señaló que esto es de suma importancia, porque en caso de destruirse por algún motivo las comunicaciones de internet o la telefonía en sus distintos

tipos, la radio sigue funcionando incluso con la mera conexión de los equipos a la batería de un automóvil.

“El 2 de mayo se cumplen 72 años desde la fundación en 1950 de nuestra institución. Para nosotros es un gran logro habernos mantenido en el tiempo, con todos los contratiempos que pueden tener todas las instituciones. Venimos bregando para que la institución siga estando en el medio, seguir formando a los futuros radioaficionados, ya hemos iniciado nuestro curso 2022, y colaborar con la comunidad, como en este caso, con las charlas informativas que realizamos”, señaló Tarántola, y agregó que se está colaborando con las distintas instituciones, como Defensa Civil, en lo que respecta a las comunicaciones. “Nosotros tenemos los conocimientos del equipamiento para realizar las comunicaciones o para calibrar los equipos que posee nuestra institución, que pueden solucionar los inconvenientes que pueden tener otras instituciones que no los poseen”, destacó.

Comenzar en la radioafición es algo complicado, teniendo en cuenta que se utilizan equipos importados muy caros, la mayoría de origen japonés. No obstante, pueden conseguirse equipos de origen chino, más baratos y que son útiles para “despuntar un poco el vicio”.

El Radio Club está integrado hoy por 120 socios activos. Es que si bien San Rafael tiene más radioaficionados, no todos son socios de la institución. A pesar de que desde los 9 años las personas pueden –legalmente– acercarse a la radioafición, los jóvenes no se interesan demasiado en este tipo de tecnología. Sin embargo, en muchos casos se trata de que la conozcan para que se modifique la visión.

Vos FM 94.5 · Integrantes del Radio Club brindaron una importante capacitación